



道を求める尊さ

今日、各学年から発行される学級通信に目を通していると、委員会活動について取り上げている記事がたくさんありました。最初の委員会の時間でしたから委員長や当番などを決めたのですが、その時たくさんの方の立候補があつてすばらしかつたとの記事です。

学級担任が伝えたかつた事は2つ有ります。

●立場が人を成長させるということ

困難な、面倒な、やれるかどうか自信がないなどの理由で尻込みしがちな役割でも、取り組むことで、できなかつたことができるようになったり、分からないことが分かるようになったりします。その立場に立つことで見えなかつたことも見えるようになります。何よりも人のために労を惜しまず頑張ることのできる自分に成長していくことができます。

●立候補の決断が既に尊いということ

尻込みしがちなことに立候補する決断をした時既に、人のために労を惜しまず頑張ろうとする新しい自分に生まれ変わつています。立候補するという決断がなかなかつかないの

が人の弱さだと思ひます。その弱さを克服したのですからそれも大きな成長なのです。委員長になつた、なれなかつたは別として決断したことが尊いと思ひます。

学級通信は全校には配布しませんで、つたない要約になりましたが紹介します。委員会の実際の仕事はこれからですが、わたしたちの羽合小学校が大きく成長していく力を得たように思ひました。

役割や立場を求めて行うことができるかどうか大切です。人のために労を惜しまず頑張れる人にこどもたちが成長していく姿をうれしく思ひます。私達教職員も保護者も「師弟同行」こどもたちに遅れを取ることがないように頑張つていきたいものです。

【お知らせ】

わたしたちの羽合小学校を含め湯梨浜町立の小中学校では、2学期に2回、3学期に1回の土曜授業の実施について検討しています。詳細については決定次第お知らせします。よろしくお願ひします。

【御礼】

羽合小学校もHP（ホームページ）を作成し公開しています。インターネットで羽合小学校を検索いただければ、学校での生活の様子などご覧頂けると思ひます。

HP開設から、平成25年4月25日までのアクセス数は 112,129人 でした。本日9時の時点でアクセス数は 199,433人 となり20万人も目前となりました。この1年間で9万人の方にHPをご覧いただいた計算になります。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

羽合小学校 寺谷英則